

Die Damen sind in der Saison 2025 Vorletzter geworden, müssen aber nicht absteigen, da der Hessenmeister BW Wiesbaden in die Regionalliga aufsteigt.



Johana, Lilly, Rebecca, Annik, Julia, Lucy

Letztes Jahr im November rutschen wir als Vorletzter erneut in die höchste Spielklasse in Hessen, da zwei Mannschaften zurückzogen und andere ihr Aufstiegsrecht nicht wahrnahmen. Durch drei Abgänge (Rita, Neele und Laura) waren wir gezwungen erstmals in der Schwalbacher Vereinsgeschichte aktiv um externe Verstärkungen zu kämpfen. Dies gelang hervorragend. Die vom BW Wiesbaden gekommene Tschechin Johana Markova entwickelte sich als neue Nummer 1 schnell zur absoluten Führungsspielerin auf und neben dem Platz. Sie gewann 6 Einzel gegen sehr starke Gegnerinnen und verlor nur ein Doppel! Lilly's College Team Kollegin Lou Chalard aus Frankreich verstärkte das Team an Position 2 in den letzten vier Spielen und passte genauso gut in das Team. Der Rest der Saison ist schnell erzählt. Die anderen Teams nahmen wieder sehr viel Geld in die Hand, um mit sehr starken In- und Ausländern anzutreten. Deshalb war das spielerische Niveau dieses Jahr nochmals stärker als im Vorjahr und unsere Eigengewächse Lilly, Rebecca, Annik und Isabel standen in den Einzeln häufig auf verlorenem Posten. Erfreulich gut präsentierten sich Julia Hillebrand nach ihrem einjährigen Neuseelandaufenthalt und die aus der zweiten Mannschaft „aufgestiegenen“ Lucy Zhang und Lieselotte Gradhand. Durch die schon traditionelle Doppelstärke wurden zwar immer viele Punkte eingefahren, es war oft

spannend, aber am Ende verlor man meistens knapp: 3:6, 3:6, 4:5, 3:6, 5:4, 4:5, 2:7 und 3:6 waren die Ergebnisse. Jeder hat stets gekämpft und die Mannschaft hat den Verein sehr gut präsentiert. Höhepunkt war der 5:4 Heimsieg gegen den Frankfurter Traditionsclub TC Palmengarten, bei dem Lou, Julia und Lilly an ihrem Geburtstag ihre Einzel gewannen und Isabel mit Julia im entscheidenden Doppel siegten. Da konnte gut gefeiert werden.



Lilly, Lucy, Rebecca, Annik, Isabel, Johana, Lou

Für die gute Unterstützung durch den Vorstand und Zuschauer, den neuen Cheftrainer Sascha Lehmann und die tolle Betreuung von [Physio Plus](#) in Bad Soden bedankt sich das Team und freut sich schon auf die nächste Saison.